



Fantastisches Konzert mit viel Engagement



Jubiläumskonzert alle Musiken
© Timon Stettler / Lizenzfrei

Die Heilsarmee-Brassmusiken Basel 1, Bern und Zürich Zentral gaben zum 120-Jahr-Jubiläum der Heilsarmee Solothurn ein Konzert.

Die drei bekannten Heilsarmee-Brassmusiken Basel 1, Bern und Zürich Zentral vereinigten sich für das Jubiläumskonzert in Solothurn, wo die lokale Heilsarmee ihr 120-jähriges Bestehen dieses Jahr feiert. Doch der Aufwand hat sich mehr als gelohnt. Der Tag begann für die Helfer um die Mittagszeit, als es hiess, den Aufenthaltsraum für die ca. 80 Musikanten und Musikantinnen bereitzumachen. Schon bald strömten dann die Gäste von nah und fern ein und schnell wurde es eng. Das tat der Stimmung aber keinen Abbruch. Es wurde geredet, geschertzt und gelacht.

Am Nachmittag hiess es für jede Musik, je ein Platzkonzert an verschiedenen Orten in und um die Altstadt von Solothurn zu geben. Leider schlug die lokale Witterung zu und so regnete es zu diesem Zeitpunkt. Doch als die Musiken sich auf dem Märetplatz für einen gemeinsamen Abschluss vereinten, hörte der Regen auf. Ob Gott da wohl ein Zeichen setzen wollte? Wir wissen es nicht, doch nahm man den Wetterumschwung gerne an.

Am Abend ging es aber erst richtig los und die rund 100 Zuschauer durften die Beiträge der drei Musiken in der Franziskanerkirche geniessen. Das abwechslungsreiche Programm sorgte teilweise für Gänsehaut, dann wieder für Spannung und freudige Erregung. Zwischen den Stücken gab es immer Hintergrundinformationen, welche etwas über den Komponisten und den Liedinhalt erklärten. Dabei zeigte sich immer wieder klar, dass Gott sowohl im Leben der Komponisten, wie auch in den Stücken eine grosse Rolle spielte. So gab es ebenfalls Impulse über den Glauben, wie es zur Heilsarmee gehört. So war das Abschlusslied, welches alle Musiken gemeinsam spielten, bewusst ein Segenslied: "God be with you - Gott sei mit dir".

Es war alles in allem ein fantastisches Jubiläumskonzert mit qualitativer Musik und viel Engagement. Was bleibt, sind schöne Erinnerungen und tiefe Dankbarkeit allen gegenüber Beteiligten und natürlich Gott selbst. Und hoffentlich war es nicht das letzte Mal, dass sich diese drei Musiken zu einem gemeinsamen Konzert zusammenfinden!

Autor

Timon Stettler, Korpsoffizier Heilsarmee Solothurn

Publiziert am

13.11.2019